



スピリット 常中魂

平成28年2月23日 NO・104

〒311-1114 水戸市塩崎町1016
TEL029-269-2116 FAX029-269-3160
Mail tunezumi-j@magokoro.ed.jp

【ホームページで、カラー版が見られます】

梅まつり 「おもてなし」参加

水戸市の中学二年生が、来園者の「おもてなし」のために参加しています。今年度、常澄中学校は二月二十日の梅まつり開催日が担当となり、本校からは、生徒会のメンバーが参加しました。



Q 進梅まつりボランティアに参加してどのようなことを感じましたか。

ボランティアに参加できてとても楽しかったです。

まず、借楽園の梅がとてもきれいでした。借楽園は、本当に他県の人にも自慢できる所だと感じました。実は、借楽園は、表門から入って、好文亭でお茶を飲んで、という正しい入り方があるというのを今回初めて知りました。新しい知識が得られるというのは楽しいことです。

次に、パンフレットを配っていて、「ご苦労様です」と言ってくれるお客さんがいたのですが、そういう言葉をかけていただけると、楽しいし、



うれしいと感じました。

谷田部 未彩 さん

梅まつりのために、借楽園を訪れる人が思った以上にたくさんいるということが分かり、驚きました。外国の方も少しですがおいでになりました。「けっこう借楽園も人気なのだ」と思いました。

僕は今回、借楽園においてボランティアをしてみました。すると、「ボランティア偉いね」などという言葉をかけてくれる人がいました。とてもうれしかったです。後輩たちにも、恥ずかしい気持ちを抑えて、人に、積極的に声をかけることの大切さを伝えたいと思います。

田村 秋汰 さん

マーチングバンド全国大会に参加

2月21日(日)に、神奈川県民ホールにおいて、第43回マーチングバンド全国大会 カラーガード部門が開催されました。

茨城県からは、水戸市立石川小学校マーチングバンド部と、本校の吹奏楽部が参加しました。

全国大会の場で、部員たちは多くのことを学んで来たようです。



Q 全国大会に参加して、どのようなことを感じましたか。

大会に参加している学校のレベルの高さを感じました。特に西武台千葉中学校の、音を盛り上げる技術や、動きをきちんとそろえるなどの技能の高さに感動させられました。私たちが、考えていたことよりも、もつともつと考えて、そして、もつともつと努力している学校の存在を知りました。これは、学校内で演奏してただけでは感じられないことです。この意味でも、今回全国大会に参加できたことをうれしく感じています。

鬼澤 真凜 さん

